



## Regierungsratsbeschluss vom 03. Februar 2026

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Änderung der Ausweisverordnung und der Verordnung des EJPD über die Ausweise für Schweizer Staatsangehörige zur Einführung der Identitätskarte mit Datenchip; Vernehmlassung

P251841

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement (EJPD).

### Begründung

Der Regierungsrat befürwortet die vom Bund vorgeschlagenen Verordnungsänderungen und die damit verbundene Einführung einer Identitätskarte mit Datenchip. Damit wird es Schweizer Staatsangehörigen weiterhin möglich sein, mit der Identitätskarte in den Schengenraum bzw. in die Europäische Union einzureisen. Die Änderung erfolgt im Sinne der Weiterentwicklung des Schengen-Besitzstandes. Außerdem erfüllt die neue, mit Datenchip versehene Identitätskarte die Bestimmungen der Internationalen Zivilluftorganisation (ICAO). Bis auf Weiteres werden auch Identitätskarten ohne Datenchip ausgestellt.

